
INTERROGAZIONE

Oggetto: risposta interrogazione n.396/2012

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
 ricordata l’interrogazione n.396 del 22 marzo 2012 con la quale si chiedevano notizie in 

merito alle entrate derivanti dall’introduzione di una nuova tariffa per gli ingressi in Ztl a 
carico delle categorie professionali di cui al nuovo disciplinare della zona a traffico limitato 
entrato in vigore dal 1 dicembre 2011 con la delibera n. 428 del 18.11.2011;

 considerata la risposta alla suddetta interrogazione dalla quale si apprendeva che, alla data 
del 23 marzo u.s., non erano ancora disponibili i dati richiesti poiché “il calcolo delle entrate 
in questione è ad oggi ancora in corso in quanto deve essere effettuato considerando anche 
le minori entrate derivanti dai mancati canoni dei telepass correlati al provvedimento e ad 
oggi vi è ancora un considerevole numero di soggetti che non ha restituito il telepass”

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1) Se sono state  definiti  gli  accertamenti  di  entrata  derivanti  dall’introduzione  della  nuova 
tariffa per gli ingressi in Ztl applicata alle categorie professionali;

2) Se  sono  state  completate  le  procedure  di  restituzione  dei  telepass  da  parte  dei  soggetti 
interessati dalle nuove norme in oggetto e, in caso negativo, qual è il regime applicato nella 
fase di transizione.
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